



Wie gründe ich eine Familie?

1. In der Familie, im Freundes- und Bekanntenkreis sowie am Arbeitsplatz Personen ansprechen und ermuntern mitzumachen.

2. Anmeldeformular für Gründer downloaden bei www.stiftung-bad-nauheim.de

3. Ausfüllen und per E-Mail an klausritt@t-online.de schicken

4. Auf der Website www.stiftung-bad-nauheim.de nachschauen, ob sich dort passende Familienmitglieder finden lassen.

5. Gegebenenfalls mit diesen Personen Kontakt aufnehmen.



Wie werde ich Familienmitglied?

1. Auf der Website www.stiftung-bad-nauheim.de nachschauen, welche Familien sich in Gründung befinden.

2. Mit einem passenden Familiengründer telefonisch oder per E-Mail Kontakt aufnehmen.

Wenn keine passenden Familien zu finden sind:

Anmeldung downloaden, ausfüllen und per E-Mail an klausritt@t-online.de senden. So erscheint wenige Zeit später Ihr/Dein Name auf der Bewerberliste und andere Familiengründer, die noch nicht auf der Website präsent sind, können mit Ihnen/Dir Kontakt aufnehmen.



Liebe Bad Nauheimerinnen, liebe Bad Nauheimer,

der demografische Wandel und Veränderungen in der Bevölkerungsstruktur machen es erforderlich, dass alle Menschen, gleich wie alt sie sind und gleich welcher Nationalität sie angehören, noch mehr aufeinander zugehen und sich gegenseitig helfen, um in jeder Lebensphase und -situation erfüllend leben zu können.

In unserer Gesundheitsstadt leben Bürgerinnen und Bürger aller Generationen, Nationalitäten und Kulturen friedlich zusammen. Im Alltag erfahren und lernen wir viel voneinander, aber einiges - was bereichernd für uns wäre oder uns weiter bringt - bleibt oft im Verborgenen.

Aktionen und Programme von städtischer Seite, aber auch von Vereinen, Institutionen und Initiativen, tragen dazu bei, dass sich die Menschen in unserer Stadt immer mehr die Hand reichen, im gegenseitigen Austausch stehen und durch gemeinsame Aktivitäten füreinander da sind.

Die Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ möchte mit dem außergewöhnlichen Projekt „Puzzle Picnic Family“ die Menschen in Bad Nauheim noch weiter vernetzen. So viel sei verraten: es handelt sich hier um ein völlig neues Konzept, das spannend zu werden verspricht. Im Fokus stehen projektbezogene Familien auf Zeit mit jeweils acht Personen aus verschiedenen Generationen und Nationalitäten. Diese ermöglichen, dass die Teilnehmerinnen und Teilnehmer über einen längeren Zeitraum Erfahrungen, Wissen und Tradition weitergeben und nachhaltig bereichernde Kontakte knüpfen können.

Meinen Dank möchte ich an alle Verantwortlichen der Bürgerstiftung richten, sei es für die originelle Idee, die Organisation des Projektes oder die Umsetzung und natürlich für die vielen helfenden Hände!

Sind Sie neugierig geworden? Dann lesen Sie bitte weiter! Ich würde mich sehr freuen, wenn viele Bad Nauheimerinnen und Bad Nauheimer für dieses Projekt gewonnen werden können.

Herzliche Grüße

Ihr Armin Häuser, Bürgermeister und Schirmherr PUZZLE PICNIC FAMILY



Wie ist der Zeitplan?

Mitte / Ende Mai 2013

sollten alle teilnehmenden Familien komplett sein

Ende Juni / Anfang Juli 2013

sollten die Picknick-Konzepte bei der Projektleitung eingereicht sein,

aber:

Es sind zeitliche Puffer eingebaut!

Daher keine Panik, wenn das nicht auf den

Tag genau zu leisten ist, sondern

Rücksprache mit der Projektleitung nehmen.



Wer hilft?

Bei Fragen zu Inhalt, Ablauf und Regeln des Projektes hilft die Lektüre der aktuellen Projektbeschreibung im Downloadbereich der Website www.stiftung-bad-nauheim.de

Wenn dann noch Fragen offen bleiben, bitte Klaus Ritt anrufen unter 0171 5121219 oder, wenn das nicht klappt, Miriam Reuter unter 0179 6824010

*

Räume

für die notwendigen Treffen der Familien stellt freundlicherweise die Stadt zur Verfügung:

dienstags und mittwochs kann die Cafeteria der Erika-Pitzer-Begegnungsstätte gebucht werden in der Zeit von 19.30 bis 21.30 Uhr. Bedarf bitte bei Klaus Ritt telefonisch oder per E-Mail anmelden!

Hallo, mach' doch mit ...!



Wir suchen Menschen wie Dich: offen, kreativ und heiter

Ein Projekt der

